
PROTOKOLL

Online-Präsidiumssitzung VG 21 vom 24.06.2021
_________________________________________________________________________

Anwesend:

Präsidium Jens Rüdiger - Präsident
Gudrun Elvers - Vizepräsidentin
Bernd Szymcak - Spielleiter
Daniel Jännert - Ligaobmann
Harald Jablonsky - Schatzmeister 
Stefan Thielecke - Medienbeauftragter   
Petra Jablonsky - Damenreferentin und

Mitglieder- u. Jugendbeauftragte   
Abwesend:
Beratende Personen Uwe Hübener - Schiedsrichterobmann - entsch. -

     
Beginn: 18:30 Uhr
Ende: 20:50 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Bericht des Präsidenten über aktuelle Themen / Informationen aus LV bzw. DSkV
4. Bericht Kassenwart und anschließende Diskussion über die Verwendung der Überschüsse
    aus 2020
5. Vorbereitung Mitgliederversammlung 2021
    a. Diskussion über Hygienekonzept und notwendige Schutzmaßnahmen vor Ort bzw. im
        Vorfeld der Veranstaltung
    b. Diskussion und Beschluss Anträge zur Mitgliederversammlung
    c. Diskussion und Beschluss über den Tagungsort
    d. Diskussion und Beschluss über die Tagesordnung Mitgliederversammlung
    e. Diskussion und Beschluss über die Durchführung einer Preisskatveranstaltung im
        Anschluss an die Mitgliederversammlung
6. Ehrungen Verbandsgruppe 21 / Landesverband 02
7. Verschiedenes

TOP 1 und 2 :
Der  Präsident  begrüßt  die  anwesenden  Präsidiumsmitglieder.  Beschlussfähigkeit  wird
festgestellt. Die von ihm vorgeschlagene Tagesordnung findet Bestätigung. 

Bevor die Sitzung ihren Verlauf nehmen kann, kündigt der Schatzmeister, Harald Jablonsky
an,  zur  MV  2021  aus  gesundheitlichen  Gründen  von  seinem  Amt  zurückzutreten.  
Unmittelbar im Anschluss teilt auch die Damenreferentin, Mitglieder- und Jugendbeauftragte,
Petra Jablonsky mit, ebenfalls zurückzutreten, um für ihren Ehemann da sein zu können. Die
Nachfrage  der  sich  sorgenden  Präsidiumsmitglieder  relativierte  sodann  zwar  nicht  die
getroffenen Aussagen,  konnte  jedoch die  Dramatik  zur  Sorge um die Gesundheit  beider
Präsidiumsmitglieder etwas schmälern. Beim Rücktritt beider Präsidiumsmitglieder bleibt es
jedoch.
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TOP 3 :
Der Präsident gibt einen kurzen Abriss des bisherigen Skatjahres 2021. Leider bestand es,
wie ja  auch bereits gute ¾ des vergangenen Jahres lediglich  in  Absagen der geplanten
Veranstaltungen. Unabhängig der zu erwartenden Entwicklung der Corona-Pandemie wird
es  seitens  des  DSKV  keine  offiziellen  Pokal-  oder  Qualifikationsturniere  2021  geben.
Lediglich  der  Ligaspielbetrieb  wird  angesichts  der  sinkenden  Inzidenzen  und  des
fortschreitenden  Impfgeschehens  aus  aktueller  Sicht  durchgeführt.  Ebenfalls  geplant  ist
Durchführung des DSKV-Verbandstag für den 17. und 18. Juli 2021 in Königslutter.  

Neu  ins  Leben  gerufen  wurde  als  erweitertes  Veranstaltungs-Angebot  eine
pandemiegerechte neue Liga. Die Online-Bundesliga. Sie ersetzt keinesfalls den bisherigen
Liga-Spielbetrieb.  Es handelt  sich lediglich um ein erweitertes zeitgerechtes Angebot  des
DSKV.  Analog  des  bereits  im  März  durchgeführten  Online-Damenpokals.  Auch  dieser
ersetzte nicht den Damenpokal des DSKV sondern wurde zusätzlich angeboten.

Zur Frage der Durchführung oder Nichtdurchführung des Liga-Spielbetriebes auf VG-Ebene
entbrannte eine deutlich kontroverse Diskussion.
Um eine, auch von den Mitgliedern getragene Entscheidung treffen zu können, erhielt der
Ligaobmann  Daniel  Jännert  den  Auftrag  des  Präsidiums,  ein  Meinungsbild  unter  den
Vorsitzenden der Vereine einzuholen.

TOP 4:
Der Schatzmeister legt, wie mit der Einladung erbeten, die Bilanz 2020 vor. Wieder entbrennt
eine  Diskussion  darüber,  ob  Überschüsse  anteilig  an  die  Vereine  ausgeschüttet  werden
sollen oder aber ob die Einnahmen in der VG-Kasse verbleiben und der gemeinschaftlichen
Verwendung zugeführt werden. Das Präsidium stellt übereinstimmend fest, dass es sich hier
um zweckgebundene Gelder handelt, die zB auch nur an die Vereine ausgeschüttet werden
können,  denen  sie  zuteil  geworden  wären,  hätten  die  Veranstaltungen  für  die  sich  die
Mitglieder  qualifiziert  haben,  stattgefunden.  Eine  Entscheidung  durch  die
Mitgliederversammlung wird angestrebt.  Die entsprechende Beschlussvorlage bereitet  der
Präsident zur Mitgliederversammlung 2021 vor.

Im Weiteren bemängelt der Schatzmeister, dass die Stärke- und Mitgliedermeldungen durch
die Vereine 2021 äußerst unkorrekt erfolgten. Vielfach wurden alte Vordrucke verwandt und
somit die auch falschen Überweisungen getätigt. Pandemiebedingt sei aber in diesem Jahr
eine  Aufklärung/Korrektur  seinerseits  bisher  nicht  möglich  gewesen.  Falsche  Zahlungen
jedoch  können  nicht  unaufgeklärt  bleiben  und  sind  zu  verfolgen.  Entsprechende
Nachforderungen an die betreffenden die Vereine sind vorzunehmen.

TOP 5:
Neu zu wählen in 2021sind

- der Präsident
- der Liga-Obmann
- der Spielleiter

alle 3 derzeitigen Amtsinhaber werden erneut für ihr Amt kandidieren. 

Zusätzlich zu wählen auf Grund des angekündigten Rücktritts sind
- der Schatzmeister und
- die  Damenreferentin  in  Amtseinheit  mit  dem  Beauftragten  für  Jugend-  und

Mitgliedergewinnung.

Als  Termin  der  Mitgliederversammlung  2021  wird  der  15.  August  2021  bestimmt.
Raummäßig steht das Spiellokal der Wandsbeker Zocker zur Verfügung.
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Das  bisher  im  Anschluss  an  die  MW  durchgeführte  Vorständeturnier  entfällt  2021.
Stattdessen wird den Teilnehmern der Mitgliederversammlung (Delegierte und Gäste) ein
freiwilliger Preisskat ohne weitere zusätzliche Gäste angeboten. Der Einsatz hierzu wird aus
der  VG-Kasse  mit  10  Euro  pP  finanziert.  Das  Abreizgeld  fließt  ebenfalls  in  die
Preisgestaltung  ein.  Der  Präsident  führt  hierzu  eine  Abstimmung  durch,  deren  Ergebnis
einstimmig ausfällt.

Das für die MV erforderliche Hygienekonzept entsprechend den am 15.08.2021 geltenden
Pandemiebestimmungen wird durch den Präsidenten vorbereitet. Die Einladung zur MW wird
bereits  den  Hinweis  enthalten,  dass  die  zu  diesem  Zeitpunkt  geltenden  Bestimmungen
einzuhalten sind.

Die an sich planmäßig jährlich für langjährige Zugehörigkeiten ausgesprochenen Ehrungen
werden für die bereits eingereichten Ehrungen als auch für besonders Würdige (zB 50 Jahre)
durch  Gudrun  vorbereitet,  alle  weiteren  Ehrungen  in  2022  nachgeholt.

Der Hamburg-Pokal 2021 entfällt.  Der nächste Hamburg-Pokal wird planmäßig im Januar
2021  stattfinden.

Bei den Ranglistenturnieren fand 2021 nur 1 Turnier statt. Eine nahtlose Übernahme in 2022
sollte komplikationslos möglich sein.

Für den letzten Ligaspieltag avisiert Bernd wieder das Studio Hamburg. Hier starten 2021,
sofern  sie  stattfinden,  die  Bezirksliga,  die  Verbandsliga  und  eine  Regionalliga,  deren
Staffelleitung in den Händen von Gudrun liegt.
Sollten die Ligaspieltage stattfinden,  werden an den ersten beiden Spieltagen,  an denen
Bernd sich in Urlaub befindet, die Bezirks- und die Verbandsliga durch Gudrun betreut. 

Ein neuer Termin zur Präsidiumssitzung wird nicht bestimmt. Sollte sich die Notwendigkeit
hierzu noch vor  der  Mitgliederversammlung ergeben,  wird kurzfristige  online  Einberufung
erfolgen.

Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 

 
 
Protokoll geführt: Die Richtigkeit bestätigt:
gez. Gudrun Elvers gez. Jens Rüdiger
Schriftführerin der VG 21 Präsident der VG 21
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